



05.05.2015

PIERRE.DK BEIM DEUTSCHEN LACKIERERTAG, ABSAGE VON SCHADENLADEN.DE

Es sind die TOP-Themen, die in der Branche aktuell heiß diskutiert werden: Wie geht es nach der Absage von EUROGARANT mit SchadenLaden.de weiter? Wird sich der Däne Pierre Legarth mit dem Zukauf von Karosserie- und Lackierbetrieben im deutschen Markt etablieren? Oder: Welche Perspektiven können sich K&L-Betriebe mit Mechanik-Service erschließen?

Das sind nur drei von zahlreichen Fragen, die am 15. und 16. Mai beim Deutschen Lackierertag bei der Lackmarke Standox in Wuppertal auf der Agenda stehen. Während am ersten Tag das Thema „Automatisiertes Fahren“ (Dr. Christoph Lauterwasser / AZT) und die Prozessoptimierung im Mittelpunkt steht, geht es am zweiten Tag um die wirklich heißen Themen.

STUNDENVERRECHNUNGSSATZ, MATERIALZUSCHLAG UND -INDEX

Thomas Ramdohr (Lack Consulting GmbH) und Norbert Herrmann (Referat Reparaturforschung AZT) setzen sich in ihren Vorträgen am 16. Mai mit den zentralen Kalkulationsgrößen für Fachbetriebe auseinander. Dabei dreht sich alles um die betriebliche Praxis und die Durchsetzbarkeit notwendiger Reparaturkosten.

IM FOKUS DER BRANCHE STEHT PIERRE LEGARTH, OLAF JUNGFER HAT TEILNAHME ABGESAGT

Sicher wird der Auftritt von Pierre Legarth von Entscheidern der Branche sehr genau beobachtet werden. Sein Name steht zurzeit wohl für das meist diskutierte Konzept im deutschen Markt. Gemeinsam mit Thorsten Lucassen, dem ersten Betriebsinhaber der sein Unternehmen an die Dänen verkauft hat, tritt Pierre Legarth am Samstag gegen 9:45 h auf. Mit Spannung wurde im Vorfeld der Auftritt von Geschäftsführer Olaf Jungfer (SchadenLaden.de) erwartet. Gegenüber colornews.de meldete der BFL jedoch am Dienstag (5. Mai 2015) seine Absage. Seit einigen Tagen wird im Markt über den Fortbestand von SchadenLaden.de spekuliert. Das Fehlen von SchadenLaden.de dürfte die Diskussionen um das Werkstattportal anheizen.

MECHANIK UND SERVICESTEUERUNG

Auch das Thema Mechanik wird für Aufmerksamkeit sorgen. Schließlich versprechen sich zahlreiche Betriebe auch vor dem Hintergrund von Service-Select (HUK-COBURG) neue Perspektiven. Andreas Lau aus Schönberg wird über seine Erfahrungen mit dem Bosch Service berichten.

Einen spannenden Blick in die Zukunft wirft Neofitos Arathymos (ZDK-Geschäftsführer Technik) in seinem Beitrag „Nach der Schadensteuerung kommt die Servicesteuerung“. Hier geht es vor allem um Zukunftsthemen wie Big Data, eCall und die technischen Herausforderungen für Betriebe.

STREITTHEMA BEILACKIEREN IN DER DISKUSSION

Norbert Hermann, Elmar Fuchs (Geschäftsführer BVSK), Ralf Graf (Präsident ZAK e.V), ZKF-Präsident Peter Börner, Andreas Keller (Repanet Vorstand, Standox) und Kay Dähn (Inhaber und BFL) werden zum Abschluss des Deutschen Lackierertages das Streitthema „Wer entscheidet über die Notwendigkeit zum Beilackieren?“ diskutieren.

Christian Simmert